

FEEDBACK OSCE KOMREHENSIF PERIODE NOVEMBER 2023 TA 2022/2023

17711023 - HIMIARY AZ ZAHRA

STATION	FEEDBACK
STATION 1 : PSIKIATRI	Anamnesis: cara mewawancara pasien baik. Pemeriksaan psikiatri juga bagus, tapi laporan hasil pemeriksaan di akhir, terburu2, jadi tidak lengkap, isi pikir sepertinya tidak ada yg mengarah ke nihilistik. Diagnosis dan diagnosis banding benar 1. Terapi dan edukasi benar
STATION 10: GASTROINTESTINAL	px fisik kurang palpasi lien, palpasi abdomen semua kuadran ya biar tau kalo kanan atas yg sakit, px penunjang kalo hepar membesar perlu SGOT/SGPT dan usg abdomen, dx salah, dd amobiasis harusnya jadi dx amobiasis hepar, edukasi blm dilakukan
STATION 11: REPRODUKSI	Sudah baik
STATION 12: HEMATOINFEKSI	anamnesis bisa diperdalam lagi; PF= belum memeriksa keadaan umum, kesadaran; PF tidak sistematis; PF paru kurang lengkap; PF lien salah sisi (anda periksa di abdomen kanan); dimana seharusnya periksa CRT (?), Anda periksa di kruris; edukasi bisa lebih komprehensif; banyak berlatih lagi
STATION 13: INDERA	RPD , RPK ? Vs belum ditanyakan , vsisu nay berapa? pada kasus matatolong pemerikssan segmen anterior lengkap.
STATION 2: RESPIRASI	anamnesis lengkap,px fisik tanda vital, untuk tensi dan ukur suhu jangan pada sisi yang sama, temp akan jatuh, JVP tidak dinilai, terapi non farmakologi oksigenasi dan punksi pleura tidak disampaikan, waktu habis, edukasi hanya hentikan rokok, pasien harus raat inap
STATION 3: MUSKULOSKELETAL	ok
STATION 4: UROGENITAL	ampul tidak steril jangan diletakkan di area steril ya. pasang duk sterl sebelum dilakuak desinfeksi. saat desinfeksi, bagian yang belum terkena desinfekstan sebaiknya tidak dipegang. setelah gunting bag jam 12, lakukan klem jahit jam 12 sebelum guntuk ke lateral belum di beri salep dan perban.
STATION 5: SISTEM SARAF	edukasi kurang lengkap
STATION 6: ENDOKRIN DAN METABOLIK	Lingkar perut diukur ya , utk pemeriksaan fisik yg relevan aja, untuk interpretasi DL nya kurang tepat ya. Atorvastatin 40 mg biasanya diberikan jika kadar kolesterolnya sangattt tinggi. kamu bisa start dari 10-20 mg/ixsehari. untuk edukasi harus lebih diperjelas lagi tidak hanya menyampaikan memperbaiki gaya hidupnya ya.
STATION 8: INTEGUMENTUM	Ax cukup, px DV kurang tepat, deskripsi st DV kurang lengkap, px penunjang interpretasi Gram cukup, px penunjang kurang lengkap, penulisan resep ada yang kurang tepat.

STATION 9:
KARDIOVASKULAR

dx kurang lengkap, belum ada luas area luka bakar. desinfeksi cukup sekali usap saja atau sentrifugal. jangan dipegang lagi setelah diusap. upayakan sekali tusuk jadi ya, tadi lebih dari 3x. beda ya, manekin dan pasien sebenarnya. jangan lupa lepas torniquet setelah darah keluar. belum pasang nasal kanul dan belum memposisikan pasien dalam posisi syok. perhitungan cairan keliru.